



Jakob Mierscheid
Mitglied des Deutschen Bundestages

11011 Berlin
Platz der Republik
Telefon 030/2270

10.01.2003

Über die Ruderboote

Jeder von uns hat in der großen Halle der Abgeordneten im Jakob Kaiser Haus schon die vier Ruderachter gesehen, die sich an Seilen hängend immerzu auf und ab bewegen.

Ich habe noch niemanden gefunden, der weiß was sie bedeuten.

Andererseits muss der, der sie geplant hat, irgend etwas dabei gedacht haben - obwohl Bauweise und Planung des Jakob Kaiser Hauses ansonsten nicht immer diesen Eindruck nahelegen.

Wir wissen also nicht, was mit den Booten gedacht ist und was sie uns sagen wollen.

Aber ein paar Bo(o)tschaften enthalten sie schon:

- Die Boote unterscheiden sich nur durch die Farben, schwarz, rot usw., aber ansonsten sind sie alle gleich.
- Sie kommen nicht vorwärts, sondern bewegen sich nur ständig auf und ab.
- Nicht einmal das tun sie aus eigener Kraft, sie werden von Seil(schaft)en gezogen.
- Die Energie, die Ruderer einsetzen, erzielt ihre Wirkung durch kräftige Schläge ins Wasser.

- Die natürliche Bewegungsrichtung von Ruderern ist rückwärts, sie sehen nicht wohin sie sich bewegen und brauchen deshalb einen Steuermann, der nach vorne guckt.
- Die Boote im Jakob Kaiser Haus haben nicht einmal ein Steuer.

Ich weiß nicht, ob diese Aspekte bei der Planung gedacht und bedacht worden sind. Sollen sie auf uns bezogen worden sein, dann möchte ich dies mit Abscheu und Empörung zurückweisen.

Ich denke, auch in Eurem Namen.

Mit freundlichen Grüßen

Jakob Wimmer